



PRESSEINFORMATION

„Aktiv mit Herz“: Orthomol und Wasserski Langenfeld laden zum ersten Fun Race für den guten Zweck

Langenfeld, Juli 2017. Die Orthomol GmbH und das Team vom Wasserski Langenfeld laden Sportbegeisterte aus der Region ein, am ersten „Aktiv mit Herz-Fun Race“ teilzunehmen. Auf dem Orthomol-Pumptrack an der Elisabeth-Selbert-Straße und der Wasserski-Anlage findet am Sonntag, den 17. September 2017, ab 10 Uhr ein Triathlon der besonderen Art statt. Die Einnahmen spenden die beiden Langenfelder Unternehmen für die Ernährungsprojekte des Sozialdiensts katholischer Frauen, der u. a. das „Café Immi“ für Wohnungslose und Menschen mit geringem Einkommen betreibt.

Neben dem guten Zweck stehen vor allem zwei Dinge bei dem neuen Sportevent im Fokus: Spaß und Teamgeist. Gesucht werden mutige Mannschaften, die gemeinsam besondere Herausforderungen meistern. „Unser ‚Aktiv mit Herz-Fun Race‘ umfasst drei Disziplinen“, erklärt Orthomol-Geschäftsführer Nils Glagau. „Auf unserem Pumptrack absolvieren die Staffel-Teams zuerst eine Runde auf von uns gestellten Bikes, danach müssen sie einen aufblasbaren Hindernis-Parcours überwinden.“ Der wird ebenfalls auf dem öffentlich zugänglichen Freizeitgelände des Familienunternehmens an der Elisabeth-Selbert-Straße 21 aufgebaut.

„Die dritte Runde findet dann bei uns auf der Bahn drei statt“, sagt Johannes Süß, der mit seinen Söhnen Benjamin und Florian die Wasserski Seilbahn in Langenfeld betreibt. „Hier stellen wir die Teams aufs Brett – beim Stand Up Paddling im 1:1-Duell.“ Das Besondere: Vier Sportler paddeln gleichzeitig auf einem Board gegen ein anderes Team um die Wette. Alle Informationen sowie Anmeldemöglichkeiten finden interessierte Teams auf www.orthomol.de/aktivmitherz.

Gesucht werden maximal 20 Mannschaften für das Fun Race. Fans und Besucher erwartet ein buntes Rahmenprogramm, z. B. mit Grillstation und Kuchenbuffet.

Mit Spaß für den guten Zweck

Aber von dem neuen Sportevent der besonderen Art versprechen sich beide Langenfelder Unternehmen nicht nur Spaß. Sie verbindet eins: der Wunsch, an ihrem Standort etwas Gutes zu tun. „Wir haben unser soziales Engagement, wie z. B. für den bundesweit aktiven Verein DIE ARCHE, in diesem Jahr unter das Dach

Pressekontakt

Orthomol
pharmazeutische
VertriebsGmbH

Herzogstraße 30
40764 Langenfeld
Telefon 02173 9059-260
Telefax 02173 9059-129

presse@orthomol.de
www.orthomol.de

Geschäftsführer:
Nils Glagau
Dr. Michael Schmidt

Am tsgericht Düsseldorf
HRB 46030



„Orthomol mit Herz‘ gestellt“, berichtet Geschäftsführer Nils Glagau. „Mit der Familie Süß haben wir nun Partner aus Langenfeld gefunden, mit denen wir gemeinsam unsere Unterstützung für Herzenswünsche aus der Region vorantreiben können.“ Schnell war die Idee für ein Charity-Event der besonderen Art geboren: „Wir sind beide sportliche Unternehmen“, bestätigt Florian Süß. „Einen außergewöhnlichen Wettkampf für den guten Zweck ins Leben zu rufen, lag daher nahe.“ Unterstützt werden soll mit allen Einnahmen der Sozialdienst katholischer Frauen in Langenfeld. Nils Glagau: „Wir möchten damit dort Hilfe leisten, wo sie dringend benötigt wird. Der SKF setzt sich für viele Projekte und Menschen in Langenfeld ein – da finden wir auch unseren Wunsch nach Ernährungs- und Gesundheitsbezug wieder.“

Was: „Aktiv mit Herz-Fun Race“ von Orthomol & Wasserski Langenfeld
Wann: Sonntag, den 17. September 2017, ab 10 Uhr
Wo: Start auf dem Orthomol-Pumptrack an der Elisabeth-Selbert-Straße 21, danach geht es am Wasserski-Gelände (Baumberger Straße 88, Langenfeld) weiter
Informationen & Anmeldung: www.orthomol.de/aktivmitherz

Pressekontakt

Orthomol
pharmazeutische
VertriebsGmbH

Herzogstraße 30
40764 Langenfeld
Telefon 02173 9059-260
Telefax 02173 9059-129

presse@orthomol.de
www.orthomol.de

Geschäftsführer:
Nils Glagau
Dr. Michael Schmitt

Am tsgericht Düsseldorf
HRB 46030

3.319 Zeichen (inklusive Leerzeichen)

Orthomol – Die Idee für mehr Gesundheit

Die Orthomol GmbH aus Langenfeld ist der Wegbereiter der orthomolekularen Ernährungsmedizin in Deutschland. Das Unternehmen entwickelt und vertreibt seit über 25 Jahren ausgewogen dosierte und für verschiedene Anwendungsgebiete zusammengesetzte Mikronährstoffkombinationen. Orthomol-Produkte sind für die diätetische Begleitung unterschiedlicher Erkrankungen und zur Nahrungsergänzung bei verschiedenen Lebenssituationen vorgesehen und in Apotheken erhältlich. Ihre Entwicklung und Herstellung erfolgt nach dem internationalen Qualitätsstandard ISO 22 000.

Weitere Informationen: www.orthomol.de

Wasserski Langenfeld

Wasserski Langenfeld wurde 1976 durch Wilhelm Süß aus einer Kiesbaggerei erschaffen. Mittlerweile nutzen die Anlage jedes Jahr mehrere hunderttausend Besucher. Damit ist Wasserski Langenfeld die größte Wasserski- und Wakeboardanlage der Welt.

Mehr Informationen: www.wasserski-langenfeld.de